

## esz AG unterstützt Eichenauer Kranken- und Altenpflegeverein

Die esz AG calibration & metrology spendet 2.000 € an den Kranken- und Altenpflegeverein Eichenau. Den Betrag sammelten die Mitarbeitern des Eichenauer Kalibrierlabors im Rahmen einer Sport-Aktionswoche.

### 2.000 Euro Spende für den Kranken- und Altenpflegeverein

Unter dem Motto „esz bewegt sich“ veranstaltete die esz AG calibration & metrology bereits zum zweiten Mal eine siebentägige Sport-Aktionswoche. Knapp 50 Teilnehmer folgten der Einladung und sammelten beim Joggen, Radfahren, Schwimmen und vielen anderen Sportarten hunderte Kilometer oder Minuten. Die gesammelten Ergebnisse wandelte die Geschäftsleitung in bare Münze um und so kamen zum Abschluss der Aktion 2.000 € zusammen.

Diesen Betrag spendete die esz AG an den Kranken- und Altenpflegeverein Eichenau e.V. (KAV).

„Die zweite Auflage der esz-Sport-Aktionswoche war wieder ein voller Erfolg und unsere Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter haben alles gegeben, um möglichst viel Geld zu ersporteln“, freut sich Philip M. Fleischmann, Vorstand Technik der esz AG. „Wir freuen uns, mit dieser Spende wieder einen sozial engagierten Verein in Eichenau unterstützen zu können.“

Am 23. März überreichten die beiden Vorstände der esz AG Oliver T. Fleischmann und Philip M. Fleischmann den Spendenscheck an Frau Hannelore Münster, Kassiererin und Vorstandsmitglied des KAV. „Als gemeinnütziger Verein sind wir immer dankbar über finanzielle Unterstützung und freuen uns sehr über die großzügige Spende der esz AG“, sagt Frau Münster.



Bild: Die esz Vorstände Philip M. Fleischmann (links) und Oliver T. Fleischmann (rechts) übergeben den Spendenscheck an Kassiererin Hannelore Münster (mitte) vom Kranken- und Altenpflegeverein Eichenau.

Copyright: © 2022 / esz AG

Druckfähige Bilder senden wir Ihnen gerne auf Anfrage zu.

---

**Kontakt:**

esz AG calibration & metrology

Frank Wunderlich, Marketingleitung

Tel.: +49 8141 88887-187 | Fax: +49 8141 88887-77

f.wunderlich@esz-ag.de | [www.esz-ag.de](http://www.esz-ag.de)

Die **esz AG calibration & metrology** ist eines der führenden wie modernsten Metrologielabore Europas. Arbeitsschwerpunkt ist die Kalibrierung industrieller Messtechnik.

Passgenaue Lösungen, ein großes Leistungsportfolio sowie Kosten-Transparenz zeichnen die esz AG aus. So vertrauen namhafte, weltweit agierende Unternehmen seit 45 Jahren auf die Professionalität des Kalibrierlabors mit Hauptsitz in Eichenau bei München.